
~! primo cittadino e da
~osiiglieri e assessori,
Ir;IDmmn:a invece di vo-

la parola fine alla
IòEDZain' giunta dura-

assise dalle paro e ai fatti,
astenendosi addirittura dal
voto al consuntivo 2014 e ac-
centuando una forte crisi di
maggioranza.
«Sono invece molto' soddi-

«Le liste civiche .
nel 2013
hanno sbagliato
a candidare .
veeehì personaggi»

1Ct1llN1t. o il consigliere lannucci
lei si rischia
so finanziario

iego
IXllSSa approvare

2014»

«Da tre anni, ormai, denun-
. cio, inascoltate, l'enorme
quantità di residui attivi pre-
senti nel Bilancio del mio Co-
mune . sottolinea Iannucci -
residui che servono a garanti-
re la sopravvivenza dell'ente.
Ma le mie preoccupazioni
sembrano non interessare al-
cuno, eppure riguardano un
monte .residui, ante 2010, di-
venuto ormai molto alto ed
inesigibile. Tale situazione
condurrà, inevitabilmente, il .
Comune ad un collasso finan- ~
ziario. So - prosegue il-consi-
gliere comunale di opposizio-
ne- che, alla fine, a pagare la
mala gestio degli amministra-
'tori, saranno solo i cittadini
che continueranno ad essere
tartassati da una pressione fi- -
scale divenuta già insopporta-
bile»." (lu.mì.pe.)

tisultando
per alcuni tratti impopo-
lare ma restando comun-
que sempre coerente e in .
linea con le sue idee e
con i suoi progetti. «Que-
sta .amministraziené non .
si merita assolutamente
l'assessore Capalbo», ha'
.spiegato dicendosi delu- .
sa e amareggiata della
messa in atto, all'interno
della maggioranza am-
ministrativa, di vecchie
strategie politiche.

eda co uanoa
causare problemi alla politica
e che oggi stanno ripetendo le
dinamiche del passato».
Questi personaggi non han-

no però considerato, ha con-
cluso la Capalbo, che l'asses-
sore è un cane di razza. lo non
sono un suddito, sono una
combattente grazie alla cultu-
ra, per cui a casa non mi man-
da nessuno ma ci vado da so-
la». Ringraziamenti quindi al
sindaco Tenuta a cui la Capal-
bo non attribuisce alcuna re-
sponsabilità ..•

Bisignano
Manto stradale sistemato
lungo il·ponte sul Mucc.one

-,

Decisivo l'intervento
.del consigliere
provinciale Nicoletti .

BISIGNAtlIO

Cominciano a vedersi a Bisi-
gnano e dintorni i frutti della
attività svolta dal giovane
consigliere provinciale -Lu-
cantonio Nicoletti a favore
della soluzione dei tanti pro-
blemi presenti, in particolar

. modo, quelli relativi alla via:
bilità. La situazione del traf-
fico sul lungo 'ponte che. at-,
traversa il fiume .Muccone,
nel territorio dei comuni di
Bisignano e Luzzi, sulla stra-
da provinciale n. 234, ha co-
. stituito, per lungo tempo, un
vero tormento per gli auto-
mobilisti, a causa dei giunti
della struttura che, privi del-

la necessaria manutenzione
da diversi anni, erano diven-
tati una sorta di profonde fe-
rite sul piano stradale.
Numerosi i danni provo-

cati alle ruote delle autovet-
ture e altrettanti numerosi i
contenziosi nati in seguito
allarichiesta di indennizzo
da parte degli automobilisti.
Finalmente tutto ciò è finito
con gli interventi delle mae-
stranze che, tramite l'inte-
ressamento del consigliere
provinciale Lucantonio Ni-
coletti, che riveste anche la
casica di consigliere comu-
nale di Bisignano, hanno
eseguito, per conto della
Provincia, i lavori di sistema-
zione eliminando, così, il pe-
ricolo ed il disagio al traffico
intenso suquel tratto di stra-
da. <C (mar.gul.)

Mendicino
Il futuro d
Incontro
Tavolo tecnico
organizzato dall'àss
all'Urbanistica Buca
-Elvira Madrigrano
. MENDICINO -

Partecipazione. Questa l
dell'amministrazione co
le di Mendicino che ha a
un percorso di incontri
cittàdinanza e congli imp
tori, per programmare il
del territorio. Un percorso
diviso che parte da un t
tecnico organizzato dall'
sore all'Urbanistica Irma
relli, a cui hanno parte ci
anche i rappresentanti dei
muni di Cosenza, Carolei,
strolibero, Domanico, per
tare che la definizione delP'
strutturale comunale, in
di delineare prospettive e


